

Schöttl Bau ehrt Jubilare

Bruckberg. (red) Im Rahmen des Sommerfestes von Schöttl Bau würdigte Geschäftsführer Christian Schöttl die Leistungen von fünf Mitarbeitern. So konnten Andreas Heinrich und Martin Hörmannskirchner ihr 25-jähriges Jubiläum feiern. Für seine 20-jährige Betriebszugehörigkeit wurde Bernhard Frey geehrt, Josef Zehentbauer für 15 Jahre und Tanja Summer für zehn Jahre Firmenzugehörigkeit. Schöttl sprach den Jubilaren Dank und Anerkennung für ihre Treue aus. Eine so lange und gute Zusammenarbeit sei nur möglich, wenn beide Seiten ihrer Verantwortung und ihren Aufgaben partnerschaftlich nachkommen. Schöttl Bau sei stolz darauf, dass auch in diesem Jahr so viele Jubilare geehrt werden konnten.